

“ *Es gratificante saber que nuestra legislación ha servido después de ejemplo para redactar la Ley Integral que hoy tenemos en España* ”



→ Aurora Navarro

Dirigió el organismo de Igualdad de Castilla-La Mancha de 2000 a 2001. Actualmente es gerente de una empresa dedicada a la distribución de alimentos para la Restauración.

AURORA NAVARRO RECUERDA COMO MEDIDA MÁS DESTACADA DE SU ETAPA COMO DIRECTORA GENERAL DE LA MUJER la redacción de la actual Ley de Prevención de los Malos Tratos y Protección a las Mujeres Maltratadas de Castilla-La Mancha, que se aprobaría en diciembre de 2001. “Fueron horas y horas de trabajo, aquello casi me costó la salud, pero es gratificante saber que nuestra legislación ha servido después de ejemplo para redactar la Ley Integral que hoy tenemos en España”, nos dice.

La aprobación de la Ley tuvo repercusión en toda España, algo que recuerda bien Aurora Navarro y también su familia. “No dejaba de hacer entrevistas por teléfono para los medios, incluso desde mi casa, y recuerdo que incluso mi hijo con cinco años, me apuntaba cuando se me olvidaba algún detalle o me olvidaba de algún recurso”. Todas ríen pero no parece

En su etapa se redactó la Ley de Prevención de los Malos Tratos y Protección a las Mujeres Maltratadas.

que la anécdota sorprenda a ninguna, algunas incluso asienten, cómplices.

Inolvidable para Aurora Navarro fue también su participación en la Asamblea General dedicada a la Mujer que celebró Naciones Unidas en su sede de Nueva York, en junio de 2000. “Para mí era una experiencia única ver a mujeres como Hillary Clinton y al mismo tiempo ver cómo las mujeres afganas debatían sus propuestas entre sí y luego se las transmitían al delegado que les acompañaba para que fuera él quien las propusiera en su nombre”, comenta.

Por último Navarro lanza un recuerdo a todas las asociaciones y mujeres que le ayudaron entonces, pero especialmente a las mujeres inmigrantes “era un colectivo olvidado y decidimos organizar varios actos con ellas como protagonistas, que también lo necesitaban y lo merecían”, señala.